

## IN MEMORIAM

Le Professeur Roger De Meyer nous a quittés le 22-11-1999 après une longue maladie qu'il a subie avec une dignité et un courage de tous les instants.

Son sourire affable et narquois, sa silhouette tranquille ont disparu de nos cliniques et du département de pédiatrie auxquels il a consacré le meilleur de lui-même.

Diplômé Médecin de l'UCL en 1952, il s'orienta tout d'abord vers la médecine interne dont il obtint le titre de spécialiste en 1957. Après un séjour d'un an à l'institut Banting et Best de Toronto où il travailla sur l'influence de l'insuline sur la croissance des tumeurs, il réintégra le laboratoire de génétique humaine à Leuven et il obtint le titre d'agrégé de l'enseignement supérieur en 1961.

A la création du service de pédiatrie francophone en 1967, il fut nommé Chef de ce département, fonction qu'il assuma jusqu'en 1985, puis il dirigera jusqu'à son éméritat en 1992 le service de pédiatrie générale, tout en étant Directeur du centre de génétique.

C'est sous sa direction que le département de pédiatrie a pris son envol, tout d'abord à la clinique St Rafaël à Leuven, puis aux cliniques universitaires Saint-Luc à Bruxelles. Dès sa création, il avait compris l'importance qu'occuperaient les diverses surspécialités de la pédiatrie au sein d'une institution hospitalière académique. Sur son initiative et son impulsion, notre département fut l'un des premiers en Belgique à voir se développer et s'individualiser des services pédiatriques de cardiologie, neurologie, hématologie, néonatalogie, endocrinologie, qui firent son renom malgré son jeune âge dans le domaine de la pédiatrie belge.

Le Professeur De Meyer était un homme courtois et bienveillant. Pour ces qualités, associées à des connaissances médicales vastes et précises, il était très apprécié par ses confrères pédiatres et généralistes et par ses petits patients et leurs parents.

Il dirigeait le département avec calme et fermeté. Une certaine timidité rendait au début le dialogue quelque peu difficile mais son écoute et sa gentillesse permettaient rapidement des échanges ouverts, francs et constructifs.

Le Professeur De Meyer fut un homme de grande probité, toujours fidèle à la parole donnée, portant bien haut l'honneur de la profession médicale.

Nous exprimons à son épouse, à ses enfants et petits-enfants nos sentiments très attristés et nous souhaitons leur dire toute l'estime et la reconnaissance que nous portons au Professeur Roger De Meyer.

Professeur P. MALVAUX  
Chef du Département de Pédiatrie